

Patroli Kantor Panwaslu, Polsek Depok Polresta Cirebon Tingkatkan Langkah Preventif Jelang Pilkada

Panji Rahitno - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

Nov 15, 2024 - 14:34



KAB. CIREBON - Polsek Depok Polresta Cirebon meningkatkan langkah preventif dengan melakukan patroli monitoring di Kantor Pengawas Pemilu (panwaslu) Kecamatan Plumbon sebagai upaya memastikan keamanan jelang pelaksanaan Pilkada serentak 2024. Kegiatan ini dilaksanakan rutin untuk menjaga kondisi keamanan dan kenyamanan di sekitar Kantor panwaslu, mengingat peran pentingnya dalam pengawasan pemilu, Kamis (14/11/2024) Malam. Dalam patroli yang dilakukan pada malam hari personel Polsek Depok

menyusuri area sekitar Kantor panwaslu, memastikan bahwa lingkungan aman dari potensi gangguan yang dapat mengganggu kelancaran pengawasan pemilu. Petugas melakukan pengecekan di titik-titik strategis seperti akses masuk, area parkir, dan perimeter luar kantor. Tidak hanya fokus pada keamanan fisik, patroli juga bertujuan mengidentifikasi dan mencegah adanya kemungkinan tindakan-tindakan yang mencurigakan. Kapolsek Depok Acp Afandi, S.H., M.H menjelaskan bahwa patroli di Kantor panwaslu dan PPK akan semakin diperketat seiring mendekatnya hari pemungutan suara. "Kami menyadari pentingnya pengawasan yang dilakukan panwaslu dalam setiap tahapan Pilkada, sehingga penting bagi kami untuk memastikan keamanan kantor panwaslu dan mendukung peran pengawas pemilu dalam menjaga demokrasi yang bersih dan adil," ungkap Kapolsek. Patroli ini, merupakan bentuk nyata dari komitmen Polres Depok dalam mengawal seluruh tahapan Pilkada dan menjaga situasi yang kondusif di wilayah hukum polsek Depok. "tambahnya Patroli malam ini juga diikuti dengan dialog bersama petugas keamanan panwaslu untuk meningkatkan koordinasi dan kesiapsiagaan di lapangan. Aiptu Dedi Kurniadi anggota patroli Polsek Depok yang memimpin patroli malam itu memberikan arahan kepada petugas untuk selalu waspada terhadap pergerakan yang mencurigakan, mengingatkan pentingnya respons cepat, serta memantau lingkungan sekitar untuk menjaga situasi yang aman. Upaya ini diharapkan dapat mengoptimalkan langkah preventif dan menciptakan lingkungan yang aman bagi penyelenggaraan pengawasan Pilkada serentak di Kabupaten Cirebon.